

回答  
ANSWER

質問  
QUESTION

## 公園の新設または整備を

### 計画的に整備します

〔町長〕

**質問** ①安八町都市公園条例で、都市公園の設置基準が議決されました。

その基準では、住民一人当たりの都市公園の敷地面積は10㎡以上、市街地の都市公園の敷地面積は5㎡以上となっています。安八町の現状はどうなっていますか。



路上で遊ぶ子どもたち

回答

①現状では、住民一人当たりの都市公園の敷地面積は10㎡以上に対して2・7㎡、市街地の都市公園の敷地面積は5㎡以上に対して0・2㎡と標準に届かない状況です。

しかし、町内には北部公園・キャッスルパーク・まちあい公園および地区公園などがあります。

今後、まちづくりの中で、都市公園の重要性について認識し、整備していきたいと考えています。(建設課長)

②各地区の遊具は、各地区において点検維持管理をおまかせしています。町では、地区の負担が大きくなるような、それにかかる費用の一部を補助しています。(建設課長)

③都市公園整備は、町の財政状況を踏まえながら、用地の確保、整備後の維持管理等を総合的に判断し、子どもたちが安心して遊べる公園、また、災害時の避難場所にもなる公園を計画的に整備していきたいと考えています。(町長)

④町内の小中学生の体力は、各項目において岐阜県平均とほぼ同等ですが、全国平均よりやや低く、特に小学校高学年が低い傾向にあります。ただし、中学生・高校生と学年が上がるにつれ、全国との差が縮まります。その要因として学校での運動する場と時間の確保の取り組みや、地域でのスポーツ少年団等の土・日曜日の活動の成果があげられます。(学校教育課長)

こえこ  
中山美恵子  
やまなか

②既設の各地区の神社、寺等に設置してある遊具は安全ですか。点検はいつ行われましたか。

③新興住宅が多く建ち、子ども達が安心して遊べる場所、すなわち公園の設置が必要で、遊べる場所が少ないと子ども達の体力向上にも影響があると思います。

④安八町の小学5年生の体力、運動能力は全国平均と比べてどうなっていますか。もし低いとしたら策を考えなければいけません。外遊びやスポーツを活発化する必要があります。